



EL CONTADOR

IV. No cabe duda, una de las decisiones más acertadas de la Secretaría de Hacienda, a cargo de **Luis Videgaray**, fue reducir en medio punto porcentual del PIB el déficit público en el paquete económico para el próximo año; es decir, poner en blanco y negro el reiterado compromiso con la estabilidad. Lo cierto es que los mercados no perdonan la indisciplina financiera y sobre todo la pérdida de credibilidad en la conducción de la política económica. Y para muestra Brasil, que perdió el grado de inversión que tenía con Standard & Poor's y su papel es calificado "bono basura". Ello dificultará salir de la recesión y afectará aún más los niveles de vida de su población.